

Fünfzehntes Capitel.

Gitternd steh' ich an der Grenze
Eines Landes,
Das kein Sterblicher betrat.
Doch sein Heil mir hier schon glänze,
Einen Glauben
Mir der Herr bereitet hat.

Dieser Glaube sieht sie schwelen,
Die Verklärten,
In dem Licht der Engelwelt.
Dieser Glaube sieht Ihn leben,
Den Geliebten,
Der am besten mir gefällt.

Es war eine Sommernacht. Das milde Blau des
Himmels erglänzte von zahllosen Sternen, aber die
Dorfbewohner sahen es nicht, denn sie schliefen
ruhig. Auch wußten sie nicht, daß zwei theure Augen-
sterne, an deren freundlichem Licht sie ihre Herzen so